



## Armenta critica a Mier por usar la reforma electoral para “estarse placeando”

El senador de Morena Alejandro Armenta Mier criticó de manera velada la gira que emprendió en Puebla el diputado federal de su partido Ignacio Mier Velazco con el tema de la reforma electoral, pues a su parecer la única finalidad es “estarse placeando”.

En entrevista con Rodolfo Rivera Pacheco, en el programa para redes sociales Al pie de la letra, no mencionó el nombre del coordinador de la bancada de Morena en la Cámara Baja del Congreso de la Unión, pues optó por realizar una crítica general contra “los foros que realizan los diputados federales”.

<https://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticias/politica/armenta-critica-a-mier-reforma-electoral/>